

## « Dernières Nouvelles de St-Jo - 11/10/24 »

## Chers Parents,

Un grand Merci à toutes les personnes ayant déjà répondu à notre sondage / enquête / questionnaire (peu importe le nom) dans le cadre de notre « évaluation d'établissement ». Vos avis seront précieux pour nous aider à analyser nos points forts et nos points faibles, afin d'essayer de cultiver ce qui va déjà bien, et de tenter d'améliorer ce qui peut l'être...

Pour ceux qui n'auraient pas encore répondu à ce questionnaire, il est disponible sur votre page d'accueil Ecole Directe et il ne vous prendra que 5 minutes pour y répondre. Merci pour votre aide.

Une nouvelle fois, la semaine fut riche en animations et en projets à l'Ecole Saint-Joseph :

- Ce jeudi, nos élèves de CE2 ont eu droit à une sensibilisation à la sécurité routière avec la passation du « Bloc 1 » du « Savoir Rouler à Vélo ». (Les « blocs 2 et 3 » concerneront CM1 et CM2.) Grâce à l'UGSEL (fédération sportive éducative de l'enseignement catholique) et par l'intermédiaire de Bastian (qui devrait intervenir occasionnellement à Saint-Joseph sur des projets sportifs), les enfants de CE2 ont enfourché leur vélo pour travailler leur aisance à deux roues, tout en mettant l'accent sur des règles élémentaires de sécurité routière.
- Le jeudi après-midi, toujours avec l'UGSEL, ce sont des élèves de CE1 et CM2 qui ont profité de la tonicité et de la bonne humeur de Bastian! Dans la lignée du programme « Coach' ta forme », nos élèves ont expérimenté quelques activités sportives, réalisables sans matériel, et même directement en classe! L'occasion de découvrir « des activités de rupture », transposables sur temps de classe, qui permettent de faire une « pause physique » afin de remobiliser son esprit et d'être à nouveau parfaitement disponible pour les apprentissages!
- En ce moment, les « campagnes électorales » vont bon train dans toutes les classes ! En effet, des **délégués de classe** ont déjà été élus et les derniers représentants seront choisis la semaine prochaine. C'est un moment important de l'année pour les enfants, qui désignent leurs porte-paroles, tout en s'éduquant à la citoyenneté.

- Mardi, ce sont les CP qui sont allés à la rencontre des seniors de l'APAMAD de Rouffach. Si la session prévue le matin a dû être reportée en raison d'un souci du car qui emmenait les résidents à Rouffach, une moitié de classe de CP a quand même pu partager une après-midi de jeux de société avec nos voisins. Par cette demi-journée différente, nos enfants ont eu plaisir de vivre un temps plaisant (pour nos jeunes et nos moins jeunes!) et permettre à 3 générations de vivre ensemble, tout en gardant à l'esprit que le jeu est aussi vecteur d'apprentissage!
- Pas de nouveauté mais une continuité pour nos cycles en cours : la Natation se poursuit à la piscine d'Ensisheim pour nos CE1 et nos CM2 ; les vendredis, le « pré de St-Jo » se transforme toujours en terrain de Rugby pour nos élèves de CP, CE2, CM1 et CM2 ; et nos amis les « Chiens-Visiteurs » continuent de faire classe avec les enfants d'ULIS et de CE1 les mardis matin.
- Enfin, la semaine prochaine sera celle de la « Semaine du Goût »! Ces derniers jours avant les vacances de Toussaint permettront à élèves et maitresses d'expérimenter de nouvelles saveurs, prendre goût à la cuisine, et de finaliser notre sensibilisation aux goûters...
  - Je vous rappelle que dans la continuité de l'année passée (où nous avions mis en place les « Goûters O déchet »), nous essayons d'emmener cette année élèves et familles vers le « Goûter mieux manger »!
  - ⇒ L'objectif est de conserver le principe des « goûters 0 déchet » (auquel se joignent les collégiens cette année!)
    - Mais nous souhaitons le coupler avec un objectif de « mieux manger ». Si l'Agence Régionale de Santé recommande l'interdiction des goûters à l'école primaire, nous estimons qu'il est nécessaire de faire preuve de souplesse à Saint-Jo, notamment avec la question des bus et des longues journées que peuvent vivre nos élèves, tout en souhaitant faire confiance à votre esprit de responsabilité.

Toutefois, dans un souci éco-responsable, de réduction des déchets et d'alimentation plus saine, nous vous demanderons, à partir du retour des vacances de Toussaint, de ne proposer lors des collations : que des fruits, ou des légumes, ou des produits laitiers ou des céréales.

Le bien-fondé de cet objectif est travaillé en classe, mais nous vous remercions d'ores et déjà de vous associer à nous, vous familles, pour aider nos élèves à relever ce beau défi!

Nous vous souhaitons une agréable fin de semaine, et vous donnons rendez-vous lundi pour amorcer une savoureuse dernière ligne droite avant les congés!

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative, Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1<sup>er</sup> degré